

2010年の飛躍を込めた旗開き

秋總車セ支部、横手地区協、秋田支部で聞く



上/不採用の早期解決、検修合理化等の挨拶を述べる高橋秋森車両支部委員長
左/年頭の決意を述べる山本秋田支部委員長 右/神谷横手地区協議会議長



上/高橋西山さんの三味線

右／カラオケ大会で熱唱した家族会

国鉄労働組合
秋田地方本部
秋田市中通
7-2-21
018-832-3775
発行責任者
瀬下一司
編集責任者
佐藤浩一

秋總車セ支部
旗開考

秋田総合車両センター支部
は社員集会所において支部・
分会合同の旗開きが 54 名の参
加で開催された。

べで好き勝手に酒の講評をしていた。

横手地区協議会旗開き

横手地区協議会の旗開きは、横手市・松與会館で行われ、組合員、家族、O.B.、来賓会わせて60名の参加者で盛大に行われた。

今年もOB・大内画伯の描いた虎の絵がステージに張り出され、第1部は神谷議長の闘う決意を含めた年頭挨拶に統いて、来賓の挨拶、メッセージ等が紹介された。

シ等が紹介された
第2部は各分会長の決意表明の後、祝宴に入り、高橋折山さんの三味線、ピン芸人・佐藤一さんの一発芸で大いに盛りあがつた。カラオケ大会ではO.B、家族が熱唱で豪華賞品を獲得。

参加者一同今年1年の奮闘を締めくくりて散会した。

秋田支部 旗開き

秋田支部は国労会館を会場に開催された。参加者は来賓を含め35名。高橋三男副委員長の司会で開会。最初に、山本委員長から「鳩山新政権の下での解決をめざすことになつた不採用問題、昨年暮れに提案になった車両メンテ・構内作業外注化、組合間差別解消の闘い」等について報告と闘いの決意表明が行われた。統いて、地方本部瀬下委員長が「政治情勢と春闘をめぐる状況」「職場の運動を通じて仲間の信頼感を得ながら組織拡大を」と今年の展望と課題について挨拶を行つた。また、わざわざ駆けつけていただいた交運共済秋田事業所の高橋所長からも挨拶を頂いた。

挨拶が終ればさっそく米谷執行委員の乾杯音頭で祝宴開始。その後、ピンゴゲームやら「一ラの一気飲み大会やら“やんややんや”の内に時間が経過した。

また、この日に最後の車掌乗務を終えた石川正さんからは「これまで皆さんには大変お世話になつた。2月からエルダーでテレセ出向となるが引き続きよろしく」と挨拶がされた。